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２０１９－１－２５発行 

【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【副ＳＡＡ】吉野欽三 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「我等の生業」 

【唱 和】 ターゲット 隈川貴久男会員 

      四つのテスト ＣＤ        
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・会員数47名を目標にしたいと考えています皆さ

ん是非引き続き入会候補者にお声がけをお願いし

ます。またロータリーへの理解を深めるため機会

がありましたら伝統ある富士見クラブの原点・歴 

史を学べるようにパスト会長の卓話をお願いした

いと思っています。新年会の挨拶の中で、私が平

成最後の会長・新元号最初の会長になるのではと

言いましたが、では昭和最後のそして平成最初の

会長は誰かと調べてみました。30年前昭和64年・

平成元年1989年の会長は、現名誉会員第14代大久

保義海会長でした。その前後の会長には、昨年亡

くなられた第13代会長横田栄作さん、第15代会長

には吉田覚さんの名前がありました。それぞれ

チャーターメンバーさんであり、富士見クラブの

長い歴史を感じてしまいました。できればそのこ

ろの様子をどなたか聞かせていただければと思っ

ています。先日2580地区ガバナーより「第20回RI

囲碁大会」の案内が届きました。4月6日(土)、7

日(日)に、韓国・大邱市(テグ)で行われます。RI

公認の親睦団体であるロータリー囲碁同好会とい

うのがあるそうです。GPFR／Go Playing Fellow-

ship of Rotarians というそうですが、2000年3

月にRI認証による親睦団体として日本で最初に発

足して、第2580地区ガバナー事務所に国際本部を

置いて、日本、韓国、台湾の順で囲碁対抗戦を繰

り広げており、碁盤を通じて国際奉仕、親睦活動

を熱心に進めているそうです。      

皆さんこんにちは。1月10日の

新年会には多くの会員さんに参加

いただき、ありがとうございまし

た。2019年いいスタートが切れた

と思います。本日はクラブ協議会

という事で、今年度半年間の各委

員会の活動内容の報告とこれから

の半年間の活動予定をお願いしま

す。また各委員長さんのご意見ご提案がありまし

たら発表して頂きたいと思います。 

 私の年度初めの挨拶の中で、次年度石川年度45

周年への準備年度と捉えるという事を申し上げま

した。もちろん45周年実行委員会を立ち上げると

いう事も早急にやらなければならないことですが

クラブの活性化・変革を目指しより良いクラブに

することが目標でした。そのために戦略委員会で

の協議を重ね、少しづつ良い方向に向かっている

のではないかと思っています。 

 当初の増強目標を5名としたのですが、戦略委員

会でも毎年5名の増強目標を設定しました。現在4

名の増強を達成したところです。後半の半年であ

と1名もしくは純増5名という事であと2名の増強 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     
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ＲＬＩパートⅡの6セッ

ション修了証を吉野欽三

会員にお渡し致します。        

   

【委員長報告】 

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

1)例会変更の件 

 1.朝霞ＲＣ 

    1月 1日(火) 法定休会 

    1月15日(火) 法定休会 

    1月29日(火) 規定休会 

 2.当クラブ(2月のプログラムと移動例会) 

  2月 1日(金) クラブフォーラム 

  2月 8日(金) 移動例会にて休会 

  2月16日(土) 第2グループＩＭベルセゾン 

                 点鐘13時30分 

  2月21日(木) 東松山むさしＲＣと 

                 夜間移動例会（時間他未定） 

  2月22日(金) 移動例会にて休会 

2)次の書類を回覧します 

 1.１月のレート＝1㌦112円 

 2.地区役員の派遣についてのお願いと 

                    新年度に向けての研修日程 

 3.IM発表者 富士見市商工会青年部部長  

                      荒居正信様（連絡済み） 

 4.第3回クラブ奉仕部門セミナー 

                 2月24日(日)点鐘13時 紫雲閣 

 5.ハイライトよねやまVOL.226 

 6.志木、新座、志木柳瀬川ＲＣの会報 

 7.ふるさと祭りのお礼 

 8.鶴瀬東支部新年会 

    1月19日(土)18時30分 

                鶴瀬コミセン第三集会室 

   グラウンドゴルフ大会 

    3月 9日(土)9時30分～ 

                        諏訪、ふじみ野小学校 

  富士見市青年リーダー研修会 

   2月 2日(土)10時～18時 針ヶ谷コミセン 

3)本日例会終了後、第9回の理事会を開催。 

○親睦委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

1.新年会では多勢のご出席を有り難うございまし   

  た。 

2.会員誕生祝 日鼻、阿部会員 

    大坪 進会員    坂本元彦会員 

  夫人誕生祝 

   大坪、横田正、大澤、石川、桑原会員 

  結婚祝 

     大坪、深谷会員 

○公共イメージ委員会→委員長 平岡直也会員 

       1月のロータリーの友 

           1月は職業奉仕月間

横書き P7～Ｐ17まで掲載 

今に生きる職業奉仕 

“Ｖｏｃａｔｉｏｎａｌ 

  Ｓｅｒｖｉｃｅ”とは何か 

   福岡西ＲＣ 廣畑富雄氏 

 四つのテストは職業奉仕を具体

的に表している 1.真実かどうか 2.みんなに公

平か。3.行為と友情を深めるか。4.みんなのため

になるかどうか 

 四つのテストはロータリーの有名なモットー、

アーサー・シェルドンの言う、“最も良く奉仕す

るもの 最もよく報われる”という言葉と、基本

的に一致するものです。 

P10「ロータリーの本質は職業奉仕」の真意とは   

                  大村北ＲＣ 佐古亮尊氏 

・営利行為の根底に友情を置くべし 

・ロータリーの哲学が常に磨かれてこそ、活動が 

  生きる 

・「二針三針の奉仕」に見るロータリーの本質 

・職業奉仕は、金銭に集中しないこと 

縦書き P25ロータリーアットワーク 

バイオリンで聴く自クラブの記念歌 

             第2770地区 さいたま中央ＲＣ 

 クラブ50周年記念の祝歌「我等は元気」を昨年  

ＣＤ化 バイオリンニスとの天満敦子氏を招い  

てアフターヌーンコンサートを開催した。 

P27 タイで消防士による現地指導を実施 

             第2770地区 草加シティＲＣ 

 国際奉仕活動の一環としてタイへはしご付き消 

防自動車の寄贈と技術支援を継続して行っている

【贈呈】 

2016年にはハワイで米国支部が誕生し、毎春4支

部よってロータリアンによる「囲碁世界チャンピ

オン」を競っているそうです。20回という記念大

会でもあり、囲碁好きの会員皆様に是非参加をお

願いしたいという案内です。囲碁の趣味をお持ち

の方は参加しては如何でしょうか。 



横田昌則会長、星野信吾幹事、横田正志会員 

大坪 進、奥田功次、尾崎 功会員 

 明けましておめでとうございます。今年も宜し   

 くお願い致します。 

萩原喜八郎会員 

 新春クラブ内コンペ、新年会有り難うございま  

 した。 

秋元伸一郎会員 

 新年会失礼しました。本年も宜しくお願いしま    

 す。 

松本伸一郎会員 

 柳田様、シラコバト賞おめでとうございます。 

大坪 進、坂本元彦会員 

 誕生祝を有り難うございました。 

横田正志、石川 泉、大坪 進、桑原福治会員 

 家内の誕生祝を有り難うございます。 

大坪 進会員 

 結婚祝を有難うございました。  

松本伸一郎会員 

 前回欠席しました。     本日合計24000 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 尾崎孝好会員     

【出席報告】 斉藤 茂会員     

 1月18日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  10名    

出席数  21名   7名 66.7％ 

【クラブ協議会】会長 横田昌則会員     

○クラブ奉仕委員会 

    委員長 奥田功次会員 

  

 例会出席率の向上に下期に取り

組む。 

 

○プログラム委員会 

    委員長 斉藤英雄会員 

 

 上期は皆様のお蔭で予定通りに

出来ました。下期もよろしくお願

い致します。 

○親睦委員会  

    委員長 萩原喜八郎会員

1.8月24日暑気払い、シェモア 

        会員29名と朴さんの出席 

2.11月22日夫人同伴半日バス旅行 

  会席料理、隠れ里「車屋」 

  ヤクルト本社湘南化粧品 

                      工場見学 

    会員13名と夫人5名の出席 

○出席委員会→ 

     委員長 尾崎孝好会員 

  上期通常例会16回 1162.3％ 

   移動例会 6回  600％ 

        平均数      80.1％ 

○ニコニコＢＯＸ委員会→ 

     委員長 尾崎孝好会員 

 上期ニコニコＢＯＸ合計 

                 \1075293. 

    内訳＝上期例会小計  \575293. 

       青少年戻り  \500000. 

○会報委員会→副委員長 平岡直也会員 

 毎週、又は,合併号にて会報を発行 

  

○IT委員会→副委員長 平岡直也会員 

 ホームページの更新 

 写真も毎週会報に掲載 

 

 

 

○会員増強委員会→委員長 奥田功次会員 

 ・現在4名の新入会員の入会が有りました。 

 ・下期に後1～2名の増強を図りたい 

 

○公共イメージ委員会→委員長 平岡直也会員 

 ・セミナーに2回出席 

 ・年度計画書の方針はロータリーの独自性と

ロータリーの友野紹介をしてきました。良く読ん

で下さい。 

 

○青少年奉仕委員会→委員長 吉野欽三会員 

・第7回オリエンティーション2月3日(日)12時～ 

 埼玉グランドホテル深谷 渋沢栄一生誕の地見学  

  深谷市瀧宮神社「節分祭」参加  

・13回ライラデー2月11日(月) 点鐘10：30 

  ウエスタ川越    

○戦略計画委員会→委員長 星野信吾会員  

 当委員会では横田会長、坂本会員、下山会員に

出席を頂き、これまでに4回の委員会を開催し、

組織並びに事業の見直しを行なって参りました。

検討してきた項目は多岐にわたりますが結論が導

き出された2点を報告いたします。会費の徴収方

法ですが、後期分の会費から原則振り込みとな

り、年2回事務局から納入案内の通知をさせてい

ただきます。また、4年間にわたり協力をしてき

ました「歌声フェスタ」につきましては今年度を

以て終了とさせていただきました。 

 残りの項目については、年度内に一定の方向付

けをしていきたいと考えています。以上です。 

○友好クラブ委員会→委員長 羽石 隆会員 

 昨年12月に南砺ロ－タリー

クラブ荒井様にメールした

のですが返事が無いので、1

月3日に新年の挨拶兼ねて、

南砺クラブ直前会長 渡邊 

秀一様に富士見クラブ 11

月9日に45周年式典の予定をラインにて発信しま

した。1月11日に初例会がありますので担当委員

会に伝えますとのことです。 

 当クラブの実行委員会の詳細が決まり次第 南

砺のほうには連絡したいと思います、よろしくお

願いいたします。 

 尚、案内状は実行委員会よりお願いたします。 

○職業奉仕委員会→ 

      副委員長 大坪 進会員（代読） 

 職業奉仕につきましては、例会で４つのテスト

を唱和し、ロータリアン一人一人が各職業を通

じ、高い倫理基準を保ち、日々の社会生活で奉仕

の理念を実線して頂いていると思います。 

具体的な活動につきましては、高校生の社会体

験活動への協力を行っております。当クラブでは

6名7事業所の方から受け入れ可能であるとご協力

をいただいていますが、実際に高校生が社会体験

をしている事業所が１カ所しかありません。     

せっかくの機会ですから、ふじみ野高校の担当

者に意見を聞き、もう少し有効的に社会体験をし

て頂けるようにして行きたいと思います。 

○社会奉仕委員会→委員長 森田仁一会員 

・9月9日にボーイスカウト主催 

 のカントリー作戦に参加 富士見 

 バイパス側道のゴミ拾いをロー 

 タリー会員14名 ボーイスカウト 

 関係者43名で行いました。 

・10月27日には富士見ふるさと祭 

 りに参加しロータリー会員31名 

 の元、模擬店や希望の風募金活 

 動を行い売り上げ金￥223534を希望の風基金に 

 送金しました。 

 下期につきましては3月に3駅の合同の募金活動

と4月には書き損じハガキの回収仕分けを予定し

ていますのでご協力の程宜しくお願いします。 

○ブライダル委員会→委員長 尾崎 功会員 

 結論を申しますと１人も登録者

は有りませんでしが、全くアタッ

クしない訳ではありません。私の

知り合いに、結婚適齢期の息子さ

ん娘さんがいる、2件の家にお声

かけましたが、お付き合いをして

いる方がいるとの事、登録には至

りませんでした。 

    【点 鐘】会長 横田昌則会員    

会員の皆様にもお願いですが、そうゆう方がおら

れましたら、是非ブライダル委員会にお知らせ頂

ければとお思います。 

○国際奉仕委員会→委員長 桑原福治会員 

・8月26日国際奉仕部門セミナーに出席 

・9月15日富士見市主催の国際交 

 流フォーラム 2018「世界への

とびら」参加する。NPO法人ふじ

み 

の国際交流センターの協力によ 

り、世界各国約200人の参加者の

中で開催。富士見ＲＣの地元の  

国際交流事業として、富士見市友好協会と今後意

見交換をしていきたいと考えています。 

・10月12日地区国際奉仕部門交流委員会委員長  

 大舘 廣様に卓話をして頂く。 

・地区国際交流委員会事業として日豪青年層ご訪 

 問事業についてお話を頂く。 

○R財団委員会→ 

         委員長 石川 泉会員 

・すわの森整備に補助金の申請。 

・財団の寄付のお願い 

 

 

 

＊次回の発表委員会はSAA、R研修、環境、米山記

念奨学、青少年奉仕委員会と地区委員の方の報告

をお願い致します。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖 長根章浩  浅見隆広  


